

An alle betroffenen Lehrpersonen (2D und 2E)

**Theaterbesuch
« La Nuit des Vilains »**

Un spectacle sur les méchants ! Les pièces de Shakespeare, que ce soit Macbeth, Othello, ou Richard III, ont captivé le public par leurs intrigues complexes, mais aussi par leurs figures de méchants, souvent d'une profondeur et d'une ambiguïté troublante. Cette nouvelle création met en scène ces personnages cruels, machiavéliques ou torturés par leurs propres démons intérieurs. Paradoxalement, ils nous attirent et nous font réfléchir à la nature humaine et à notre propre évolution. Pourquoi sommes-nous si fascinés par ces "méchants" ? Que nous enseignent-ils sur nous-mêmes, et comment contribuent-ils à nous faire grandir ?

La Nuit des Vilains (titre provisoire)

Spectacle dès 10 ans



Alle praktischen Informationen befinden sich auf der Rückseite

Mittwoch, 4. März 2026 Théâtre des Osses, Givisiez

Zeit	Théâtre des Osses	Bemerkungen
13:30	Beginn der Vorführung « Bord de scène » am Ende der Vorführung	Wir bitten alle TeilnehmerInnen pünktlich zu sein, Interesse mitzubringen und sich respektvoll zu verhalten.
14:50	Ende des Anlasses	

Klassen	Begleitperson
2D1	Zeller-Mülhauser Marie-Hélène
2D2	Oberson Meinrad
2E1	Delley Pascale
2E2	Bongni David
2E3	Kleinewefers Marc

Cet évènement est obligatoire tant pour les élèves francophones que pour les élèves germanophones des classes bilingues concernées.

Der Vorführung ersetzt den Unterricht ab 12:30. Davor findet dieser normal statt.

Bus : Die Busfahrt dauert etwa 19 Minuten vom Bahnhof aus, Linie 9A, Haltestelle La Faye. Verteilt Euch auf die Busse von 12:27 und 12:57 ab Bahnhof. Achtung, die Busse von 12:42 und 13:12 auf Linie 9 fahren eine andere Route und kommen nicht beim Theater vorbei!

Busse zurück in die Stadt fahren um 15:13 und 15:43.

Zug: Züge von 12:32 und 13:02 von Freiburg Richtung Yverdon, Haltestelle Givisiez. Die Zugfahrt dauert 4 Minuten, danach müsst ihr noch 5-10 Minuten laufen. Züge zurück in die Stadt fahren um 15:07 und 15:37.

Wir bitten die Lehrpersonen der Klassen, diese Informationen an ihre SchülerInnen weiterzugeben und nach Möglichkeit die Strecke mit der Klasse zurückzulegen. Wir wünschen allen eine angenehme Vorführung.

Herzlich,
Die Vorsteher

Marc Kleinewefers (E-Klassen)